
（別紙様式１） 
 

平成２６年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書  
 
 

学 校 名 岐阜市立明郷小学校 

実 施 期 間 平成２６年１１月１日(土) 

 

実 施 概 要 

○校章除幕式 
○児童集会 
 ・けやき委員会(児童会)より 
 ・４学年合唱奏の発表 
○総合(公開)パネルディスカッション 
 秋元祥治さんと共に学ぶ 
○ＰＴＡと学校との協同による｢みんなで運動｣ 

 

実 施 内 容 

 学習・取組の分野 
  □自然   □歴史   □レ 文化   □産業   □その他 

 公開の方法 
  □レ 授業公開 □レ 成果発表 □レ 交流活動 □レ 講演会等 
 
  □地域行事等参加 □その他 

来 校 者 数 

保 護 者 ２８０ 人 
計 ３２０ 人 

地域関係者 ４０ 人 

 

実 施 状 況 

□校章除幕式                          
 ・校章にこめられた意味などを確認した後、教育長、自治会長等の参
  加による校章除幕式を全校児童、保護者の前で行った。 

□児童集会                           
 ・児童会として今取り組んでいる内容をけやき委員会(児童会執行部)
  を中心として紹介を行った。                 
 ・岐阜市連合音楽会に出場する４年生が、その成果を発表した。 

□パネルディスカッション(秋元祥治さんと学ぶ)          
 ・本校の学校運営協議会会長でもある秋元祥治さんと、４年生以上の
  学年代表１４名(特別支援学級含む)がパネラーとなり、自分を見つ 
  め、どのように生きていくのかをテーマに意見の交換を行った。 

□ＰＴＡと学校との協同による「みんなで運動」           
  ・プロのインストラクターによる児童全員と保護者も取りこんだ運動
   を約１時間行った。 

 

成果及び課題 

○なかなか見る機会のない児童集会を見ることができたこと、また、教科
授業以外の学校での活動を知ることができたことは大変意義のあること
でよかった。 

○パネルディスカッションでは、子どもが堂々と自分の意見が言える姿に
感動した。(多くの保護者から同様の声が寄せられた。) 

○教科授業あり、音楽会あり、パネルディスカッションありで、内容がバ
ラエティーに富んで非常によかった。見ていて普段の授業参観と異なり
楽しかった。 

○校章に込められた意味がわかり、取り付けられるのが楽しみになった。 

●最後の｢みんなで運動｣は、最初、恥ずかしさからか、高学年が行ってい
なかったのが残念であった。事前に意識付けが必要であったのではない
か。 

 


